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A Prefeitura Municipal de Marilândia do Sul está realizando importantes obras de reforma e adequação na pista de
atletismo do Estádio Municipal Romeu Beligni. A iniciativa tem como objetivo proporcionar melhores condições de
uso aos atletas e frequentadores, além de incentivar ainda mais a prática esportiva na cidade.

 

Os trabalhos incluem adequações no trajeto da pista, nivelamento, colocação de pedras e o processo de
compactação do solo, garantindo maior durabilidade e segurança para os usuários. Todo o trabalho é coordenado
pela Secretaria de Serviços Urbanos, sob a liderança do Secretário Leandro Peres, e conta com o apoio direto da
Secretaria de Obras, comandada pelo Secretário Mauro Dias.

 

A Secretaria de Esporte e Turismo, responsável pela administração do espaço esportivo, também acompanha de
perto a execução das melhorias. Segundo o Secretário Rodrigo Carvalho, o investimento vai muito além da
infraestrutura:

"O esporte é uma importante ferramenta de saúde, qualidade de vida e inclusão social. Essa obra vai permitir que
nossos atletas e a população tenham um espaço adequado para prática esportiva, contribuindo diretamente para o
bem-estar de todos."

 

Além da reforma da pista, a Prefeitura também irá realizar a substituição da iluminação, o que vai garantir melhores
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condições para a realização de treinos noturnos com mais segurança e qualidade.

 

O projeto conta com total apoio do Prefeito Walmir Peres, que tem apoiado investimentos em infraestrutura
esportiva como forma de promover qualidade de vida para a população de Marilândia do Sul. A previsão é de que as
obras estejam concluídas até o início do mês de julho, possibilitando que a nova estrutura já possa ser utilizada
durante a temporada de atividades esportivas do segundo semestre.


